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・八島委員⾧を補佐する幹事

  柴田郡大河原町字新南25-18

ロータリーは

機会の扉を開く大河原ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日12時30分

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

事務所：〒989-1245  大河原町字新南25-18  TEL0224-86-5901  FAX0224-86-5905  info@rotary-ogawara.com

2020年10月1日(木) 第2556回 例会

会 ⾧：甘糟 仁

2020~21年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰﾃｰﾏ 

ＴＥＬ0224-51-1113

広報・ICO

ホルガ―・クナーク

幹事 ：武者 昌洋

副会⾧：奥林 潔

幹 事 報 告         幹 事 武者 昌洋

副幹事：本木 拓也 伊藤 智仁委員：岡崎隆 佐藤能文

副委員⾧:岩間 範男

委 員 ⾧：庄司 大

会⾧あいさつ         会 ⾧ 甘糟 仁

皆さんこんにちは。今日もご出席ありが

とうございます。 本日は白石ロータリーク

ラブより平間常吉会⾧、遠いところお越し

頂き有難うございます。私の父も白石ロー

タリークラブへ所属しておりました。大河

原ロータリ―クラブが出来る以前のことで

す。私が子供のころ、家族親睦会が小原温

泉で開催された際、参加したことを覚えて

おります。 よろしくお願い致します。

・10月の誕生記念会員のご紹介

10日 佐藤能文 会員、16日 武藤茂 会員、17日 高橋英明 会員、26日 庄司 大 会員

・10月の結婚記念会員のご紹介

2日 八島幸夫 会員、3日 津田政行 会員、5日 村上則夫 会員、28日 岡崎 隆 会員

１．親睦委員会報告

２．各種回覧
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高橋尚敏会員、 藤江裕佳里会員、 八島幸夫会員、 白石RC平間会⾧

甘糟 仁会⾧、小田部晃二郎会員、 櫻井淳一会員、 佐藤克美会員、 高橋大志会員、 

八島幸夫会員、藤江裕佳里会員、佐藤克美会員より頂きました。有難うございます。

以上、有難うございました。

ｽﾏｲﾙBOXの報告 八島 幸夫 委員⾧ 9名 23,000円

出席の報告 鈴木 孝典 委員⾧  27名 81.82％

米山BOXの報告 森 徹 副委員⾧  3名 17,000円

出席報告！

スマイルボックス報告！

米山BOX報告！
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ゲストスピーチ 【白石ロータリークラブの現状について】

白石ロータリークラブ 平間 常吉 会⾧ 

本日のスピーチ

大河原RC会員の皆様こんにちは。

本日はお招き頂き有難うございます。

自己紹介：出身は白石市。白石工業高校

電気課卒業。ラグビー部で活躍。ポジ

ションは10番スタンドオフ。その後、

電気工事会社へ入社。

H7.12.21に平間電設を創業、独立。

創業当初は、営業面資金面で苦労したが

そのお陰て今があると感じています。

現在は１３名の従業員さんとともに

元気に営業しております。皆さまのご依頼をお待ちしております。

入会は５年前からお声がけ頂き、3年前の2017.7.1 に入会いたしました。スポンサーは

竹鶏ファーム志村浩幸さんです。三年後の会⾧を約束されてご指導頂いてまりました（苦笑）

さてコロナ禍の中でございますが、何ができるか模索しながらの会⾧スタートとなって

おります。先輩会員が丁寧に教えて頂けるので助かっています。昨年度は幹事役として学び、

３月９月には、沢端川のボランティア清掃活動。また高校生の梅花藻(ﾊﾞｲｶﾓ)の生態調査に補助金

を寄付させて頂きました。梅花藻の花は６月ころ梅の花のように白色に咲きます。また毎年６月

には台湾のクラブ式典に参加することで定期的な交流行事があります。今年はコロナウィルス

特別補助金として寄贈を行ったりしています。

現状、白石ロータリークラブの問題点としては、会員減少が進んでいることです。毎年度３０

名を目標として拡大活動しますが、本年度は会員２０名でのはじまりです。若い世代へ声掛けを

積極的に行いたい。夜間例会へもゲストに参加してもらい、入会を促す。RCの魅力を伝えきるよ

うに頑張っていきたいと思います。頼まれ事は試され事ということもあります。会⾧自らハイか

イエスの前向きな返答で、進んでいきたい。よろしくお願い致します。
☚ 沢端川

（お城址周辺）

梅花藻の

白い花


